



22 de febrero de 2023

JUSTICIA

Condena juez de control a 31 años de cárcel a feminicida

Tras armar un sólido caso, la *Fiscalía de Delitos de Género y Trata de Personas* acreditó la responsabilidad de Miguel Ángel "N", en el delito de feminicidio. Fue el 9 de agosto de 2020 cuando encontraron el cadáver en un predio de **Atitalaquia, Hidalgo**, por lo que la *Procuraduría General de Justicia del Estado* inició las indagatorias que llevaron al arresto de Miguel "N", quien solicitó ser procesado a través de un procedimiento abreviado, por la que un *juez de control* le dictó sentencia.

DERECHOS HUMANOS

Pide justicia para víctimas de crímenes de guerra en Ucrania

Agnès Callamard recalcó la necesidad de que se tomen medidas, ya que las *Fuerzas Armadas rusas* parecen estar intensificando su ofensiva en Ucrania, y exhortó a la comunidad internacional a elaborar un plan para abordar las peticiones de justicia de las víctimas del conflicto en **Ucrania**. La secretaria de *Amnistía Internacional* explicó que la ONG ha documentado crímenes de guerra desde el comienzo de la invasión.

SEGURIDAD PÚBLICA

Abandonan cadáver de un hombre en escaleras del IMSS

Según testigos, desconocidos bajaron de un vehículo a un hombre como de 60 años y lo dejaron en las escalinatas de la puerta de acceso de la clínica del *Instituto Mexicano del Seguro Social*, de la colonia **Cañadas**. La víctima, presentó herida de bala cerca de la clavícula, por lo que peritos de la *Fiscalía General del Estado*, luego de recolectar evidencias y testimonios de los hechos, ordenaron levantar el cadáver y enviarlo al *Servicio Médico Forense*. El cuerpo está en calidad de desconocido.

NACIONAL



En tercer aniversario de huelga en Notimex van a negociación

La secretaria general del *Sindicato Único de Trabajadores de Notimex*, **Adriana Urrea**, en el tercer aniversario de la huelga, asegura que la empresa estatal de noticias les adeuda por salarios caídos **50 millones de pesos**, más los pasivos acumulados con los corresponsales. Recordó que la huelga fue declarada legal, que llevan 42 demandas de reinstalación ganadas y que a unas horas de que se reinstale la *Mesa de Diálogo con el Gobierno Federal*, ven una posibilidad de arreglo.

Antecedente. El movimiento se dio desde que llegó a la dirección la lopezobradorista **Sanjuana Martínez**, quien inició con una serie de despidos cuestionables y que basa su fuerza en que violando toda ley, sigue recibiendo 222 millones 382 mil 820 pesos al año por parte del Estado, desde el estallamiento de la huelga.

INTERNACIONAL

García Luna es narco; puede terminar su vida en la cárcel

El juez **Brian Cogan** fue el encargado de leer el veredicto unánime de los 12 miembros del jurado, al que llegaron luego de escuchar durante casi un mes los testimonios de 27 personas, y luego de dos días y medio de deliberaciones. Lo anecdótico fue que el magistrado regresó al jurado a su sala por un mal llenado del formato, y ya con él en las manos fue que enunció el temido culpable por **Genaro García Luna**, quien podría ser condenado a 20 años de cárcel o cadena perpetua. El juez dio como fecha tentativa para la sentencia por los cinco delitos que cometió, el 27 de junio, a las 11:00 de la mañana.

Ecos. Pocas horas después de que **García Luna** fuera declarado culpable, un tribunal administrativo de **Ciudad de México** permitió el desbloqueo de las cuentas de la esposa del ex secretario de Seguridad, mientras que el dirigente nacional de *Morena*, **Mario Delgado**, calificó al *PAN* de organización criminal y pidió al *INE* le cancele el registro.

DEPORTES



Es el 'Tuca' quien deberá sacar del hoyo a Cruz Azul

Después de semana y media de deliberación y entrevistas, en las que sonaron los nombres de **Hugo Sánchez** y **Antonio Mohamed**, fue **Ricardo "el Tuca" Ferreti** el elegido para ocupar el puesto que dejó **Raúl Gutiérrez**, y tomar el mando del **Cruz Azul**. Lo que se sabe es que falta concretar detalles del contrato que por lo que se sabe sería por el presente torneo y otros cinco.

CULTURA

Supera paciente el Sida con trasplante de células madre

El lunes la revista *"Nature Medicine"* informó que un tercer enfermo de **VIH** ha logrado curarse tras un trasplante de células madre y que en su organismo ya no queda ni rastro del virus del sida. Antes del caso de este *"paciente de Düsseldorf"*, dos otros enfermos del **VIH** habían logrado curarse, el primero de ellos en **Berlín** en 2009 y el segundo en **Londres** en 2019.

